

viernes 20 de septiembre de 2024

El Área de Juventud promueve para el 28 de septiembre una nueva actividad de ocio: el 'Tardeo Flamenco'

Tendrá lugar en el Patio de Caballos de la Plaza de Toros, contando con el apoyo del Área de Tradiciones y Promoción del Flamenco. Se desarrollará entre las 17:00 de la tarde y las 02:00 horas de la madrugada, alternando la actuación de varios grupos flamencos y de DJs.



La concejal delegada de Juventud, Marta González, y la teniente de alcalde de Tradiciones y Promoción del Flamenco, Elena Melero, informan del desarrollo el próximo sábado 28 de septiembre de una nueva iniciativa lúdica denominada "Tardeo Flamenco".

Desde las 17:00 horas de la tarde y hasta las 02:00 horas de la madrugada se irán alternando las actuaciones de grupos musicales y DJs como DJ Castro, que iniciará la tarde, seguido por Son y

Compás, Luis Romero y Carlos Madrona cerrando el cartel.

La entrada es gratuita, informándose que habrá servicio de bebida. La concejal Marta González invita y anima a todos los jóvenes a participar y disfrutar de la música de varios grupos y DJs locales con el mejor ambiente en una nueva alternativa de ocio que conjuga también la promoción del Flamenco.

